



**Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 1. März 2010 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:**

## Traktanden

1. Überbauungsordnung Nr. 30 "Ringstrasse"; Erlass (separate Publikation)
2. Das Projekt für die Sanierung Anbau West (Kraftraum) des Stadions Hard wurde genehmigt und der Investitionskredit von brutto Fr. 380'000.00 (inkl. MWSt) wurde bewilligt.
3. Teilrevision der Geschäftsordnung des Stadtrates (Art. 20e neu) und Aufhebung des Datenschutzreglementes:
  - Aufhebung des Datenschutzreglementes vom 27. Februar 1989 (separate Publikation)
  - Die Teilrevision der Geschäftsordnung des Stadtrates vom 7. Dezember 1981 (Art. 20e neu) wurde genehmigt.
4. Aeberhard Anna, dipl. Umweltnaturwissenschaftlerin ETH (GL), wurde als Ersatzmitglied der Finanzkommission für den per 31. Januar 2010 demissionierenden von Flüe Hanspeter [SP] gewählt.
5. Das Postulat Rentsch-Ryf Michèle (EVP) und Mitunterzeichnende vom 14. Dezember 2009: Ärztesituation Langenthal - Prüfung geeigneter Massnahmen für die Sicherstellung der medizinischen Grundversorgung wurde erheblich erklärt.
6. Die Parlamentarische Erklärung "Ja zum Minarettverbot - direkte Demokratie jetzt respektieren" der SVP-Fraktion vom 14. Dezember 2009 wurde abgelehnt.
7. Der Gemeinderat informierte über den Projektstand der Umgestaltung des Wuhrplatzes.
8. Der Gemeinderat erläuterte das erarbeitete Entwicklungs- und Nutzungskonzept für das Mühleareal vom 7. Dezember 2009 und informierte über den Start des Vernehmlassungsverfahrens zu diesem Konzept.
9. Es wurde eine parlamentarische Fragestunde durchgeführt.
10. 3 parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
  - Motion Freudiger Patrick und Schaller Albert (beide SVP) und Mitunterzeichnende vom 1. März 2010: "Mehr Sicherheit durch Videokameras im öffentlichen Raum"
  - Motion Gfeller Markus (FDP) und Mitunterzeichnende vom 1. März 2010: Zukunftssicherung Pensionskasse
  - Postulat Masson Pierre (SP) und Mitunterzeichnende vom 1. März 2010: "Park and Charge" (Ladestation für Elektromobile)

Langenthal, 1. März 2010

**IM NAMEN DES STADTRATSSEKRETARIATS**

Der Sekretär:

Daniel Steiner, Stadtschreiber

---

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 10 Tagen (Wahl, Traktandum Nr. 4) bzw. 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 15. März 2010 (Wahl) bzw. 6. April 2010, beim Regierungsstatthalter des Amtsbezirks Aarwangen, 4900 Langenthal, einzureichen.

---